

# Commentaire du trafic aérien 2011

2011 est une année record pour le transport aérien en France (+7% en 2011 par rapport à 2010 en flux de passagers), mais des incertitudes apparaissent pour 2012.

**+9,8% en passagers en décembre 2011 et +4,5% en mouvements contrôlés** : l'année se termine bien, même si cette progression est en partie liée aux mauvaises conditions météorologiques qui avaient perturbé le trafic aérien en décembre 2010.

Les plus fortes progressions de trafic ont été, en décembre 2011, avec l'Union européenne (+14%), l'Amérique Latine (+13,7%), le DOM-COM (+12,5%).

**Quant aux aéroports, ils sont nombreux à atteindre en 2011 des progressions record** : Beauvais (+25,5%), Bâle-Mulhouse (+22,8%), Bordeaux (+11,2%), Toulouse (+9,5%), Nice (+9%), etc...

Même situation au niveau mondial, puisque selon les premières estimations de l'OACI, le trafic aérien mondial de passagers atteint 2,7 milliards de passagers en 2011, en progression de 5,4% par rapport à 2010.

Compte tenu du contexte économique national et international, l'année 2012 s'annonce beaucoup plus modeste pour le transport aérien.

22 02 2012

Ville & Aéroport